

de la participation des Dominions à la Commission internationale de la navigation aérienne 796

725. 7 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France.* Désigne un représentant à la Commission et donne des instructions 797

726. 21 juin *Le secrétaire, légation en France, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de la réunion de la Commission 798

727. 25 sept. *Mémoire du Conseiller.* Examine le moyen d'obtenir le droit de vote à la Commission 799

728. 9 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Propose une représentation et des notes séparées distinctes lors de la prochaine réunion de la Commission internationale de la navigation aérienne 802

729. 22 nov. *Le secrétaire général, Commission Internationale de la Navigation Aérienne, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Contient la traduction de la note canadienne 803

730. 11 déc. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de l'obtention du droit de vote à la Commission 806

1930

731. 7 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France.* Donne instruction de voir à établir des communications directes avec la Commission internationale de la navigation aérienne 807

732. 9 juin *Le sous-ministre des Postes au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Recommande de joindre l'Union postale pan-américaine 807

733. 3 juillet *Le chargé d'affaires de France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Invite à désigner un représentant canadien au Premier congrès international de la sécurité aérienne 808

734. 25 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires de France.* Accepte l'invitation 809

participation in International Commission for Air Navigation 796

725. June 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France.* Appoints representative to International Air Navigation Commission and issues instructions 797

726. June 21 *Secretary, Legation in France, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports on meeting of International Air Navigation Commission 798

727. Sept. 25 *Memorandum by Counsellor.* Discusses method of obtaining voting rights on International Air Navigation Commission 799

728. Nov. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Suggests separate representation and notes by Dominions at forthcoming International Air Navigation Commission 802

729. Nov. 22 *Secretary General, International Commission for Air Navigation, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Encloses translation of Canadian note 803

730. Dec. 11 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Reports success in obtaining vote on International Commission for Air Navigation 806

1930

731. Feb. 7 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France.* Instructs that steps be taken to establish direct communication with International Commission for Air Navigation 807

732. June 9 *Deputy Postmaster General to Under-Secretary of State for External Affairs.* Recommends joining Pan American Postal Union 807

733. July 3 *French Chargé d'Affaires to Secretary of State for External Affairs.* Invites appointment of Canadian representative to First International Congress on Air Security 808

734. July 25 *Secretary of State for External Affairs to French Chargé d'Affaires.* Accepts invitation 809